

# *Le gouvernement du Nicaragua dénonce la campagne médiatique brutale de l'opposition, avec le soutien des Etats-Unis*

---



Managua, 15 juin (RHC) Le Gouvernement nicaraguayen a confirmé qu'il ne permettrait aucune ingérence étrangère dans ses affaires intérieures et a dénoncé une attaque médiatique d'une ampleur

énorme contre lui, parrainée par les Etats-Unis.

Dans un communiqué de presse, le gouvernement sandiniste a dénoncé que "Le peuple et le gouvernement nicaraguayens font l'objet d'une attaque implacable et sans précédent, alimentée par de faux discours prônés par les médias de droite et les "figures de l'opposition" financés par les Etats-Unis.

Il a assuré que d'autres pays ne seront pas autorisés à intervenir dans le processus d'enquête sur un groupe d'opposants détenus. La plupart d'entre eux sont poursuivis pour "incitation à l'ingérence étrangère dans les affaires intérieures" et "appel à une intervention militaire" contre le gouvernement du président Daniel Ortega, entre autres délits.

Le Gouvernement a déclaré qu'il considérerait toute tentative de saper l'enquête "comme une attaque frontale contre les principes du respect de l'Etat de droit, de la démocratie, de la souveraineté nationale et de la libre autodétermination au Nicaragua".

La publication souligne que les mesures prises par le Gouvernement, y compris les arrestations, s'inscrivent dans le cadre de la défense de la patrie et demande la levée des sanctions imposées à son encontre.

Il a rappelé que les mesures restrictives en période de pandémie du coronavirus, à l'origine du COVID-19, "portent leur illégalité au niveau de crime contre l'humanité".

Le Nicaragua est victime des sanctions unilatérales et illégales des États-Unis et de leurs alliés, dont l'Union européenne (UE), qui cherchent à renverser le gouvernement d'Ortega parce qu'il défend la souveraineté du pays et a une position ouvertement anti-impérialiste.

Source HispanTV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260792-le-gouvernement-du-nicaragua-denonce-la-campagne-mediaticque-brutale-de-lopposition-avec-le-soutien-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**